

令和3年 南校区成人式のご案内

令和3年1月10日(日) 久留米迎賓館3階 ☆10時30分開会 (9時30分受付開始)

久留米市にお住まいの今年度成人とされる皆様は、12月4日頃に成人式の案内封筒が発送されます。以前南校区にお住まいになっていた方で、現在、校区外にお住まいの方も参加できますので、参加の場合は、事前に連絡をお願いします。

※コロナ禍における式典の円滑な進行のため、ご家族の入場はご遠慮いただいております。

文化 部 成人 部 会
共 催 久 留 米 市

広報 みなみ

南校区コミュニティセンター内
電話 33-4537 55-3777
fax 33-4537

令和3年の成人式について 今回の成人式は、新型コロナウイルス感染症予防のため、これまでとは内容を変更して行う予定です。

- ・受付時に手指消毒を行います。
- ・来賓の方々の数を半数以下に減らしています。
- ・ご家族の入場はできません。
- ・参加者の距離をとるために、会場を2部屋貸し切りで使います。
- ・開式時刻を30分繰り下げて、10時30分開式としています。
- ・コロナ対策のための受付書兼同意書が必要になります。

以上のようにこれまでと違った制約の中で式を行いますので、新成人の皆様や関係の皆様のご理解とご協力をよろしくお願ひします。

南校区まちづくり協議会



子ども土曜塾 絵手紙教室開催

チャレンジ子ども土曜塾では、10月から絵手紙教室を4回開催しました。

3回目のテーマは漫画のキャラクターで、普段よく食べているお菓子の袋に付いたキャラクターを子供たちが一生懸命描いていました。

南 校 区 人 口	
男性	7,899
女性	8,945
総数	16,844
世帯数	7,369
2年11月1日現在	



空き缶・ゴミ拾い実施

校区青少年育成協議会、社会環境対策部会主催で11月8日(日)に行った校区一斉空き缶・ゴミ拾いはコロナ感染予防のため、自治会の集人数を代表者3名までとし、開会式を行いました。その後自治会毎に指定場所でのコロナ対策を取っての活動実施となりました。(校区全体533名参加) コロナ禍での活動協力に心より感謝申し上げます。

南校区青少年育成協議会
会 長 中井 久
同 社 会 環 境 対 策 部 会
部 会 長 佐野 純

生活環境改善功労者等 福岡県知事表彰

令和2年度生活環境改善功労者等に対する県知事表彰が、11月26日(木)博多サンヒルズホテルにおいて行われ、南校区から次の方が受賞されました。

〔個人〕
生活環境改善功労者
柴本喜久男様(川南自治会)

受賞、誠にありがとうございます。

第64回生活と環境全国大会 環境大臣表彰

第64回生活と環境全国大会石川県大会において、令和2年度生活環境改善模範地区地域組織表彰を南校区から次の自治会が受賞されました。

〔団体〕
川南自治会

受賞、誠にありがとうございます。

12月の行事予定表

1	火		
2	水		
3	木	女性の会(南校区コミュニティセンター)	
4	金	ふれあい南班長会(南校区コミュニティセンター)	
5	土	チャレンジ子ども土曜塾(パソソ)・子育て講演会(南校区コミュニティセンター)13:30~受付 14:00~開会	
6	日		
7	月	人権学習会(南校区コミュニティセンター)	
8	火		
9	水		
10	木	家庭学級・民生委員児童委員協議会定例会(南校区コミュニティセンター)	世界人権デー
11	金	環衛連定例会議(南校区コミュニティセンター)	
12	土	チャレンジ子ども土曜塾(パン教室)(南校区コミュニティセンター)	
13	日		
14	月		
15	火	社協定例会(南校区コミュニティセンター)	
16	水		
17	木	広報部会(南校区コミュニティセンター)	
18	金		
19	土	チャレンジ子ども土曜塾(英語)(南校区コミュニティセンター)	
20	日		
21	月	常任理事会(南校区コミュニティセンター)	
22	火		
23	水		
24	木	見守り隊隊長会(南校区コミュニティセンター)	
25	金	センター大掃除(南校区コミュニティセンター)9時30分~	クリスマス
26	土		
27	日		
28	月		
29	火		
30	水		
31	木		大晦日

チャレンジ子ども土曜塾 「英語教室」 追加募集のご案内
募集内容：全5回
小学1年生~6年生・若干名
申込締め切り：12月15日
☆お問い合わせ☆
南校区コミュニティセンター
電話：0942(33)4537

歳末休(センター閉館します。)

★12月4日(金)から10日(木)は「人権尊重週間」です。

※1月初旬の予定：1日(金)~4日(月)年始休センター閉館、10日(日)校区成人式 11日(月)消防団第13分団出初め式

第205回「南シニア&レディースゴルフ会」コンペ開催のご案内
参加締切日*12月17日(木) 受付時間*午前7時50分~午前10時
申込先*池田正人(携帯090-459-7830) 8時48分スタート 場所*城島リバーサイドゴルフ場(0942-62-5250)
参加資格*男性60歳以上 女性18歳以上

令和2年度金婚式開催

令和2年度の南校区金婚式が11月10日(火)、校区コミュニティセンターホールにおいて11組の皆様の参加で開催されました。

今回の金婚式対象は昭和45年にご結婚をされた皆様です。お二人並んで記念の写真撮影を行い、校区まちづくり協議会の野口裕史会長より祝辞を送られ、金婚式出席者を代表して市営花園自治会の土田七郎様(写真)が謝辞を述べられました。

式典では日本舞踊やフラダンスの会の皆さんがお祝いの踊りを披露されました。



献血会のご協力のお礼

令和2年10月29日(木)、今年度2回目の献血会が南校区コミュニティセンターにおいて開催されました。

今回は58名の方々が献血されました。献血者の数は前回の53名を加え、今年度111名のご協力をいただきました。

ご協力いただいた皆様、誠にありがとうございました。皆様のご協力に心より感謝いたします。

南校区献血委員会

第48回久留米市社会福祉大会

令和2年11月10日(火)、久留米市共同ホールにおいて第48回久留米市社会福祉大会が開催され、南校区より4名の皆様が表彰されました。心よりお祝い申し上げます。(敬称略)

【地域福祉の向上により表彰】
社会福祉協議会会長感謝状
田中 あけみ(西町東自治会)
坂口 裕子(事務局職員)

【共同募金運動推進により表彰】
久留米市支会会長感謝状
江藤 紀子(花園自治会)
高橋 尚恵(事務局職員)

南ライオンズクラブ 新入部員募集!!

私達は、南ライオンズです。6年生7名、5年生5名、4年生3名、3年生1名、2年生4名の総勢20名の少年野球チームです。

女の子も3名います。年間を通して楽しいイベントも盛りだくさんです!

仲間たちと楽しく野球で汗を流しませんか!

決まりを守り、礼儀正しく、友達と助け合い、目標に向かって一生懸命努力する事を方針に、経験豊富な指導者が指導しています。

子供の成長を実感でき、家族が同じ目標に向かって夢中になれる素敵な時間が過ごせますよ! 共働きや小さいお子様がいる、そのほかご事情がある方はご相談いただければ、サポートいたします。

まずはお気軽に見学・体験にお越しください。
グローブ・バット等の貸し出しもあります。
運動しやすい服装、帽子(何でもOK!!)でお越し下さい。

私達は、南ライオンズです。6年生7名、5年生5名、4年生3名、3年生1名、2年生4名の総勢20名の少年野球チームです。

女の子も3名います。年間を通して楽しいイベントも盛りだくさんです!

仲間たちと楽しく野球で汗を流しませんか!

決まりを守り、礼儀正しく、友達と助け合い、目標に向かって一生懸命努力する事を方針に、経験豊富な指導者が指導しています。

子供の成長を実感でき、家族が同じ目標に向かって夢中になれる素敵な時間が過ごせますよ! 共働きや小さいお子様がいる、そのほかご事情がある方はご相談いただければ、サポートいたします。

まずはお気軽に見学・体験にお越しください。
グローブ・バット等の貸し出しもあります。
運動しやすい服装、帽子(何でもOK!!)でお越し下さい。



『募集内容』

- ★練習日：火・水・金・土・日・祝
- ★平日：17~19時
- ★土日：大会・練習試合
- ※土日は、南小学校から出ることもあります。
- ★場所：南小学校プール側
- ★部費：4,000円(積立金1,000円)
- ★連絡先
南ライオンズ 保護者
岩本 哲秀 ☎090-6898-7289
和気 加奈子 ☎090-5026-2524

広報マンが行く

久留米市の偉人シリーズ第2回は、石橋正二郎名誉市民の企業経営と社会貢献について調べてみました。

正二郎は明治22年、久留米市に生まれました。17歳のとき家業の仕立物屋を継ぎ、地下足袋の創製やゴム靴の製造を通じて全国的な企業へと拡大。昭和6年にはブリッジストーンタイヤ(現・株ブリヂストン)を創業し、自動車タイヤの国産化に成功して、同社を、日本を代表する企業へと発展させました。「最高の品質で社会に貢献」という経営理念のもと、数々の技術革新と設備近代化を図り、品質向上と大量生産を推し進め、自動車社会の発展に寄与しました。

正二郎は私生活を質素にし、貴重な事業資金、私財の中から地域社会のために巨額を提供し続けました。



それは、昭和3年の九州医学専門学校(現・久留米大学医学部) 学校用地と校舎を寄付したことに始まりました。当時、文部省が全国に医学専門学校の新設を決定し、九州各地では誘致合戦が始まっていました。郷里・久留米の市長、市議会から土地と校舎を寄付する条件で申し込めば競争に勝ると懇請を受けた正二郎は、全額寄付を即決。日本足袋(株)を通じて、学校用地1万坪と校舎を寄贈しました。39歳のときでした。

戦後に、商学部と附設高校開校のための土地と建物をブリヂストンより寄付し、同校は久留米大学へと発展しました。

この他にも、久留米高等工業学校(現・久留米工業高等専門学校) 設立資金を寄付、日本ゴム(株)創立20周年事業として武徳殿を建設寄贈、ブリヂストン通りを造成し寄贈、市長公舎(現・石橋記念くるめっ子館)を建設寄贈、市内の小・中学校21校に水泳プールを建設寄贈、梅林寺外苑を造園し寄進、久留米城址を整備し有馬記念館等を建設寄贈、母校の久留米商業高校に体育館建設費と講堂及び武道場を寄付、久留米大学に医学図書館を建設寄贈するなど数々の支援寄付事業を行いました。

昭和31年、ブリヂストンタイヤ(株)創立25周年記念事業の一環として、「石橋文化センター」を建設寄贈し

それは、昭和3年の九州医学専門学校(現・久留米大学医学部) 学校用地と校舎を寄付したことに始まりました。当時、文部省が全国に医学専門学校の新設を決定し、九州各地では誘致合戦が始まっていました。郷里・久留米の市長、市議会から土地と校舎を寄付する条件で申し込めば競争に勝ると懇請を受けた正二郎は、全額寄付を即決。日本足袋(株)を通じて、学校用地1万坪と校舎を寄贈しました。39歳のときでした。

戦後に、商学部と附設高校開校のための土地と建物をブリヂストンより寄付し、同校は久留米大学へと発展しました。

この他にも、久留米高等工業学校(現・久留米工業高等専門学校) 設立資金を寄付、日本ゴム(株)創立20周年事業として武徳殿を建設寄贈、ブリヂストン通りを造成し寄贈、市長公舎(現・石橋記念くるめっ子館)を建設寄贈、市内の小・中学校21校に水泳プールを建設寄贈、梅林寺外苑を造園し寄進、久留米城址を整備し有馬記念館等を建設寄贈、母校の久留米商業高校に体育館建設費と講堂及び武道場を寄付、久留米大学に医学図書館を建設寄贈するなど数々の支援寄付事業を行いました。

昭和31年、ブリヂストンタイヤ(株)創立25周年記念事業の一環として、「石橋文化センター」を建設寄贈し

ました。67歳の時でした。約3万㎡の敷地内には、美術館、体育館、50m公認プール、野外音楽堂、公園施設が設けられ、市民にとってまさに「夢の贈り物」でした。その後も、石橋文化ホール、文化会館、日本庭園の造営、美術館別館など拡充が図られ、現在は約6万㎡の広さを持つ地域文化の拠点となっています。石橋文化センターの正面には、正二郎の筆跡で「世の人々の楽しみと幸福の為に」と彫られています。市民の文化向上こそが、より良い社会を作り、地域の発展に寄与するとの考えが読み取れます。

石橋正二郎は87歳の生涯を通じて、故郷であり、ブリヂストンの創業地である久留米市の発展に尽くしました。今日の久留米市の文化都市づくりの創始者ということが出来ます。人を愛し、自然を愛し、郷土の発展を願った石橋正二郎名誉市民は、私たち久留米市民すべての誇りであります。

昭和31年に設立された公益財団法人石橋財団に正二郎の意思が引き継がれ、芸術・文化・教育活動の支援助成事業は、現在も継続されています。

清風台自治会 井上 寛司

ました。67歳の時でした。約3万㎡の敷地内には、美術館、体育館、50m公認プール、野外音楽堂、公園施設が設けられ、市民にとってまさに「夢の贈り物」でした。その後も、石橋文化ホール、文化会館、日本庭園の造営、美術館別館など拡充が図られ、現在は約6万㎡の広さを持つ地域文化の拠点となっています。石橋文化センターの正面には、正二郎の筆跡で「世の人々の楽しみと幸福の為に」と彫られています。市民の文化向上こそが、より良い社会を作り、地域の発展に寄与するとの考えが読み取れます。

石橋正二郎は87歳の生涯を通じて、故郷であり、ブリヂストンの創業地である久留米市の発展に尽くしました。今日の久留米市の文化都市づくりの創始者ということが出来ます。人を愛し、自然を愛し、郷土の発展を願った石橋正二郎名誉市民は、私たち久留米市民すべての誇りであります。

昭和31年に設立された公益財団法人石橋財団に正二郎の意思が引き継がれ、芸術・文化・教育活動の支援助成事業は、現在も継続されています。

清風台自治会 井上 寛司

つぶやき

令和2年も終わりに近づき、令和3年はもうすぐそこまで来ていますね。

今年は大変な1年でした。私にとっては新型コロナ、大害両方とも大変なことでした。私は人吉出身で、7月九州豪雨では子どもの頃泳いでいた球磨川も姿を変えてしまい、市内も見る影もなくなっていました。水の恐ろしさを感じました。

また日本各地でも災害が起き、これから毎年このような災害が起きるのかと思うと心が痛みます。少しでも地球温暖化が進まないように自然環境を守りましょう。

これ以上地球温暖化が進まないように、微力ながら家庭でできる温暖化防止対策に取り組んでいきたいと思えます。

花園自治会 福山 博仁

